
Verbale - Delibera 
del  Comitato di Direzione allargato ai soci fondatori della 

Scuola di cultura politica Francesco Cocco 
 

 
Il giorno 22 ottobre 2020 alle ore 18,30 in modalità videoconferenza a seguito della ripresa 
dell'epidemia COVID-19, si è tenuta la riunione del Comitato di direzione allargato ai soci fondatori 
per discutere della comunicazione della CSS pervenuta via PEC in data 16 ottobre e dei lavori 
recentemente  effettuati dalla CSS. 
 
 
Sono presenti i soci: 

 
 

1. Fernando Codonesu; 
2. Franco Ventroni; 
3. Gabriella Lanero; 
4. Rita Sanna; 
5. Maria Immacolata Montixi; 
6. Mauro La Fauci 
7. Gianfranco Meleddu 
8. Andrea Pubusa 

e 
 
 
Franco Scassedddu,  Pino Calledda, Roberto Mirasola, Mauro Tuzzolino, Luisa Sassu, Roberto 
Paracchin, altri …. 
 
 

 
Dopo ampia discussione, la valutazione unanime dei soci della Scuola è che i lavori effettuati dalla 

CSS, decisi in maniera arbitraria, unilaterale e mai concordati, hanno stravolto totalmente il 

progetto originario: solo la sala al PT originariamente destinata all'attività didattica e assembleare e i 

servizi igienici non sono stati toccati. 

Nella situazione venutasi a determinare, pertanto, la proposta di condivisione di spazi riportata nella 

comunicazione citata è priva di significato e non può essere presa in considerazione da nessun punto 

di vista. 

Nel prendere atto definitivamente che del progetto originario di “casa comune” non è rimasto nulla, 

per la Scuola l'unica proposta seria, ragionevole e percorribile, è quella di una separazione netta 

delle proprietà mediante un frazionamento catastale che individui due unità immobiliari 

distinte nella salvaguardia delle quote proprietarie e degli spazi funzionali alle finalità delle due 

parti, la CSS e la Scuola. 

A maggior precisione, al fine di evitare inutili discussioni e fraintendimenti spesso produttori di 

strascichi sul piano personale, si propone perciò di dare incarico congiutamente ad un professionista 

terzo rispetto alle parti perché proceda senza alun indugio al frazionamento dell'immobile. 

Per quanto attiene alla richiesta delle motivazioni delle intestazioni delle fatture a partire dal mese di 

giugno 2020, con esclusione di una fattura pagata dalla CSS, si rimanda alle comunicazioni intercorse 

e agli accordi già raggiunti. Allo stesso tempo, si sottolinea in questa sede che la richiesta delle copie 



di tali fatture appare alquanto contradditoria e superflua considerato che le fatture sono presenti nel 

sito istituzionale e, come è ben noto, tutti i soci della Scuola possono accedervi per operazioni di 

consultazione e download. 

 

La riunione, previa lettura e sottoscrizione del presente verbale, ha termine alle ore …..... 

Letto, confermato e sottoscritto. 

ll Presidente                                                       Il Segretario verbalizzante 
 
 
 

 
 
 
 
 
 


